

Samstag, 23. November 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

Kubanische Klänge treffen auf Lederhosen



Wenn die Band „Cubaboarische Tradicional“ auftritt, treffen bekannte alpenländische Melodien mit cubanisch-lateinamerikanischen Klängen und Rhythmen zusammen. So auch im ausverkauften Neukeferloher Bürgerhaus. Das Konzert war eine bunte Mischung aus neuen Stücken und „Klassikern“ der vergangenen 15 Jahre wie „Heit gibt ´s a Rehragout“. Hier zeigte sich das Publikum sehr textsicher und sang aus vollem Halse mit. Bereits nach den ersten Liedern hielt es viele Gäste nicht mehr auf ihren Stühlen und sie tanzten auf den Seitengängen. Am Ende stand der ganze Saal.
mm/Foto: kulturgut